

oficio Solemne celebrado en la mañana del pasado sábado día 2 fiesta comunmente conocida con el nombre de «la candelera».

Antes del oficio, tuvo lugar la procesión y bendición de cirios tradicional.

Al mediodía se reunieron en comida de hermandad en un conocido restaurante de Santa Cristina de Aro.

**Los bancos de la Rambla Vidal.**— Sobre dichos bancos podemos informar que van a ser colocados doce, en lugar de los seis grandes que había hasta el presente. Y que han sido elegidos estos de tipo pequeño por creerlos más adecuados a las medidas de la Rambla.

Los bancos retirados de la Rambla van a ser colocados en el Paseo donde se hallan sus similares.

**Del homenaje a Don Enrique Batet Bosch.**— Recientemente, tuvo lugar en el Hotel Murlá un acto de homenaje a D. Enrique Batet, Apoderado en nuestra ciudad de la importante firma Americana «Manufacturas de Corcho Armstrong S. A.», rendido por el alto personal de la misma y con motivo de retirarse el Sr. Batet a la vida privada.

Al final de la comida, a la que asistieron unos treinta comensales el Director Mr. Norman H. Slood, dirigió unas sentidas palabras ensalzando la labor constante y honrada del homenajeado, y le hizo entrega de un artístico diploma conmemorativo de sus 47 años de servicio en la casa Armstrong, durante los cuales ha desempeñado en diferentes lugares el cargo de apoderado, y siempre con gran celo.

Fueron leídas cartas de felicitación de la Dirección en América, de la de Sevilla de diferentes lugares donde se halla establecida la importante firma y de muchas otras casas.

El Sr. Batet, visiblemente emocionado, agradeció el homenaje de que era objeto y las pruebas, todas, de afecto demostradas.

El cargo que ocupaba D. Enrique Batet, a pasado a desempeñarlo el Sr. D. José Comas, que actuaba hasta el presente en la ampurdanesa ciudad de Figueras.

**Robo en una carnicería.**— En la noche del sábado al Domingo días 2 y 3

del presente mes, unos ladrones penetraron en la carnicería situada en el cruce de la calle de Santa Magdalena con la carretera de Girona, apoderándose de cerca 4.000 ptas. en metálico.

Los malecheros penetraron por la parte trasera de la casa, saltando una pequeña tapia, y sacaron un cristal de la puerta que depositaron dentro del lavadero. Luego, y como sea que hallaron los postigos bien cerrados, forzaron la puerta logrando abrirla, y llevando a cabo el robo del dinero apuntado. No se llevaron nada más.

Por la Comisaría de Policía local han sido tomadas las medidas oportunas para intentar dar con los culpables.

**Los pinos en el muro de la playa no en los Paseos.**— Según se desprendía de la Sesión Municipal en que se daba cuenta del acuerdo de plantar pinos en los Paseos del Mar y del Generalísimo se interpretaba entre los plátanos existentes, y que estos iban a ser suprimidos cuando aquellos dieran buena sombra.

Pero la cosa no es así, puesto que no hubiera sido razonable, como sea que nos hemos informado, podemos decir que los tales pinos, serán plantados en los terrenos del muro de la playa, a todo lo largo del mismo o sea desde el puente de la Riera hasta la Bolera, donde ya existen.

También en los primeros días de la presente semana, y con esta noticia ya nos ponemos al corriente, han sido arrancados varios plátanos muertos de nuestros paseos, que serán sustituidos por otros nuevos, ya algo crecidos.

**Hombres-ranas en busca del hombre desaparecido.**— Cinco miembros del C. R. I. S. llegaron en nuestra ciudad al mediodía del pasado sábado, día 9, con el fin de intentar dar con el cadáver del desaparecido Sr. Julián Albareda, que se supone cayó al mar en la punta de levante de «las planetas»

Después de obtenido el correspondiente permiso de la Comandancia de Marina local, a eso de las dos y cuarto se lanzaron al agua los cinco «hombres-ranas» convenientemente equipados con escafandras autónomas

casi todos ellos.

La exploración duró unos tres cuartos de hora, recorriendo detenidamente toda la bahía, las dos puntas, en una de las cuales se halla una bella cueva que atraviesa hasta el otro lado del mar, y en la cual fueron vistos hermosos pescados. También existe otra cueva sin salida que fué recorrida con proyectores. Se adentraron 250 metros en el mar, sin hallar rastro alguno.

El fondo es limpio según manifestaron, formado por piedra y arena en el centro, y con escasa vegetación, lo cual permitía una buena visualidad hasta 20 metros de distancia, y a unos 30 metros de profundidad.

Intervinieron en la exploración los señores: Clemente Vidal, presidente de la entidad; Luis Puyó, profesor al igual que el anterior, y los monitores Señores: Francisco Sánchez Madariquera, Enrique Ametlla y A. Maristany. Todos ellos actuaron gratuitamente como es su tradicional forma y por lo que vienen mereciendo al caluroso aplauso de cuantos conocen sus valores morales y deportivos, puestos al servicio de la caridad.

**La Agrupación Romea, vuelve a levantar el Telón.**— Cuando salgan a la luz estas letras, habrá tenido ya efecto, si Dios no dispone lo contrario, la puesta en escena de la comedia costumbrista de J. Pous y Pagés «L'endemà de Bodes», en las tablas del Teatro Novedades.

Con esta representación, reanuda nuestra veterana agrupación su actividad, interrumpida por causa de la pantalla panorámica.

**Próxima presentación de «la Muralla».**— El próximo Domingo día 17, tendrá lugar en el Centro Parroquial la presentación de esta aplaudida y discutida obra de D. Joaquín Calvo Sotelo.

La representación correrá a cargo del Teatro Amateur A. D. E. M. A. R. de Girona, que obtuvo en el pasado domingo un resonante éxito, con su presentación en el Teatro Municipal de la inmortal ciudad.

**«Vendaval» el domingo día 24.**— La comedia dramática de José Castillo Escalona, que está ensayando la Agrupación Artística de A. C. será puesta en escena el Domingo día 24.

Durante la presente semana, se han iniciado los

## 30 años ha

Semana del 6 al 12  
de Febrero de 1927

Durante toda la semana ha soplado fuerte tramontana, habiéndose registrado un notable descenso en la temperatura, primaveral hasta hace unos pocos días. En el mar reina fuerte temporal.

En la sesión del pleno de nuestro Ayuntamiento, fué nombrado alguacil pregoneiro, D. Enrique Novi Poujarniscle.

En partido correspondiente al campeonato provincial, jugado en el campo del Ateneu, dicho equipo empató a cero goles, con el Palafrugell F. C. el encuentro fué pródigo en incidentes que llegaron al máximo, al no conceder el árbitro un gol de muy buena factura conseguido por el jugador local, Soler, a la salida de un free-kick. Para calmar los ánimos tuvo que intervenir la fuerza pública. El partido careció de todo interés deportivo, pues ambos conjuntos dejaron mucho que desear en su actuación.

Se ha procedido al replanteo de unos árboles en la rambla Vidal.

Ha obtenido un éxito clamoroso, la película —Miquel Strogoff o El correo del Zar— proyectada en el Cine Novedades.

En el Monopol Bar actuaron las hermanas Carpio que consiguieron un señalado triunfo en su presentación por primera vez en esta ciudad.

El Club Ciclista Velocitas, está llevando a cabo una muy laudable campaña deportiva, pues son ya incontables las excursiones organizadas por dicha entidad desde su fundación. En todas ellas se realizan pruebas de regularidad y velocidad, que son muy disputadas por los numerosos participantes, que concurren a las mismas.— **A. M.**

ensayos con los efectos especiales que dan a la obra un alto valor teatral.

**Natalicio.**— El hogar de nuestros amigos Felix Remus Rodá, y Mercedes Salla Vicens se ha visto alegrado con el nacimiento de una hermosa niña, segundo hijo de su venturoso matrimonio. Enhorabuena.